

L'ambassadeur du Canada a participé à une mission d'observation des élections municipales du 17 septembre 1995 en compagnie d'autres membres du corps diplomatique. Ce groupe d'observateurs a fait part de ses commentaires aux autorités locales immédiatement après le scrutin. Par contre, le Canada et bon nombre de pays occidentaux refusèrent d'envoyer des observateurs aux élections présidentielles du 25 février 1996, estimant que les conditions entourant ce scrutin n'étaient pas conformes aux règles de la démocratie. Le Président Obiang remporta la victoire avec 98% des votes.

11

8

9

10